

Deportes

España, finalista

La selección española de fútbol sala se metió ayer en la final del Mundial de la forma más rocambolesca posible: ganando a Italia (3-2) con un autogol de Foglia prácticamente sobre la bocina. De poco sirvieron las protestas italianas. METRO

La víctima más recurrente

Nadal llega a cuartos en Madrid tras superar a Gasquet, al que siempre ha vencido

El número uno del mundo se medirá a Feliciano, que derrotó al suizo Wawrinka.

Richard Gasquet resopló, miró a la recogepelotas y puso cara de susto. El francés había empezado el partido al servicio y ya le tocaba levantar un 0-40. Imposible. Fue el primer síntoma de la frustración que experimenta siempre que se mide a Rafael Nadal. Seis enfrentamientos y seis derrotas, la última en octavos del Masters Series de Madrid. Al español no le hizo falta

siquiera jugar un gran partido (6-4 y 6-2).

Nadal manejó el duelo con la ventaja que le proporcionó ese *break* inicial, pero no llegó a sentirse cómodo. Sus chispazos llegaron a ráfagas e, incluso, sufrió para mantener su saque porque Gasquet lo presionó subiéndolo a la red y voleando con gran eficacia.

Elegante y con un punto de coquetería en su juego, el gallo resulta desconcertante. Unas veces, parece un gran tenista, y otras, aparenta estar más pen-

Federer, adelante

Roger Federer pasó a cuartos tras derrotar a Jo-Wilfried Tsonga. También avanzaron Juan Martín del Potro, que eliminó al actual campeón, David Nalbandián; Andy Murray, que superó al croata Marin Cilic; y Gael Monfils, que venció a Andy Roddick.

diente de si la gorra que lleva siempre al revés está correctamente colocada. Gasquet logró algunos puntos

de mérito, pero tuvo fallos clamorosos, que lo condenaron y que fueron celebrados con alborozo en el Madrid Arena. El público, dispuesto al palmoteo a poco que Nadal moviera una pestaña, encontró verdaderos motivos para aplaudir en el segundo set, en el que el número uno del mundo sacó sus mejores golpes.

Nadal se medirá en cuartos a Feliciano López, que superó (6-4 y 6-4) al suizo Stanislas Wawrinka tras una gran actuación. E. DE R.



Nadal se enfrenta a Feliciano López sobre las ocho de la tarde.

Balonmano



Didier Dinart descansará hoy.

Una convocatoria con 12 jugadores

CIUDAD REAL. Los de Talant viajan hoy a la localidad griega de Halkida -donde mañana sábado se enfrentan al ASE Doukas en la tercera jornada del grupo B de la Champions (16.00)- con una expedición de sólo 12 jugadores. La endeblez de los griegos -teóricamente el equipo más débil del grupo- ha animado al técnico a dar descanso a Dinart y Stefansson -finalistas olímpicos-, pese a que el equipo está en cuadro, ya que tiene cuatro lesionados. METRO

El club explica la situación de Petric

CUENCA 2016. El club con quense explicará hoy viernes la situación de su jugador Vladimir Petric, que jugó anteayer miércoles ante el Reale Ademar pese a que la entidad había afirmado que el serbio no lo haría y guardaría reposo. Fuentes del club indicaron que será el técnico del equipo, Goran Dzokic, el que explicará los motivos por los que el lateral jugó en León y dará los resultados de una resonancia a la que fue sometido el pasado martes, y que dilucidó si el lateral debe pasar por el quirófano para resolver sus problemas físicos. METRO



Las toledanas visitaron el pasado sábado la cancha del Murcia 2005, actual campeón de la Superliga femenina de voleibol.

El desnudo más desesperado

VOLEIBOL. El encuentro que mañana sábado disputarán el VA Toledo y el CV Albacete (Javier Lozano, 17.30) puede ser el último del club toledano en la Superliga femenina de voleibol, debido a que está pasando por una situación económica insostenible. "Si esta semana no recibimos ninguna noticia positiva, el sábado será nuestro último partido, porque el equipo desaparecerá", afirmó la presidenta de la entidad, Ana Isabel Rodríguez.

La situación es tan

"Hemos hecho llamadas de auxilio a las administraciones, pero sólo nos ha contestado la Dirección General de Deportes"

Ana Isabel Rodríguez, presidenta del VA Toledo

desesperada que el próximo lunes las jugadoras aceptarán una oferta de la revista *Interviú* para posar desnudas. El club ya tuvo otras dos proposiciones de este magazine de actualidad (la

primera, la temporada pasada; y la segunda, a comienzos de ésta). Pero ambas fueron rechazadas porque el club dejó la decisión en manos de las jugadoras, que decidieron no aceptarla. Sin embargo, la desesperada economía del equipo ha obligado a la plantilla a cambiar de opinión. "Ellas quieren salvar esta situa-

ción, y con este reportaje hay posibilidades de solventarlo. Sino, tendremos que echar el cierre y decir a las chicas que se vayan a su casa", explicó la dirigente.

ESTA NOTICIA -que fue actualizada el pasado martes- no fue confirmada por el otro protagonista de esta historia: *Interviú*. "Es la primera noticia que tengo, pero no puedo confirmar nada, porque el reportaje no se ha hecho", indicó Manuel Muñoz, encargado de la realización de estos reportajes en el magazine. METRO

Bautista quiere amargar el alirón a Simoncelli

MOTOCICLISMO. Sólo el talaverano Álvaro Bautista (Aprilia) puede amargar el alirón del italiano Marco Simoncelli (Gilera) y su primer título mundial de los 250 cc en el Gran Premio de Malasia, que se disputará este fin de semana en el circuito de Sepang.

Simoncelli, protegido de su compatriota Valentino Rossi, tiene una ventaja de 37 puntos sobre Bautista, por lo que todas las estadísticas le colocan en el centro de atención como principal aspirante al título.

Así, resultará muy difícil que el de Talavera logre llegar con posibilidades de coronarse campeón al último gran premio de la temporada, que se disputará en Cheste (Valencia). EFE

Con la moral por todo lo alto

BALONCESTO. El Illescas Urban, que milita en la liga Adecco LEB Oro, se desplazó hoy viernes a Cáceres para disputar por la tarde el partido correspondiente a la quinta jornada del campeonato. Los sagraños afrontan este partido con la moral henchida, después de sus dos últimas victorias. "A pesar de que el Cáceres tiene una de las mejores plantillas de la categoría, estoy seguro que podemos traernos la victoria" dijo el técnico illescano, Javier Juárez. EFE

El lunes aceptarán una oferta de 'Interviú' para posar